



CONFERENCE DE PRESSE

Protéger les droits de l'homme sur l'Internet - lancement de lignes directrices pour les fournisseurs de jeux en ligne et les prestataires de services Internet

Strasbourg, 04.07.2008 - Internet est à l'origine de nouvelles possibilités mais aussi de nouvelles menaces pour les droits de l'homme, notamment pour les droits relatifs à la vie privée, à la sécurité et à la liberté d'expression. Tout internaute est concerné, lorsqu'il joue ou dialogue en ligne, navigue sur des sites, communique par messages électroniques ou achète et vend, par exemple.

Le Conseil de l'Europe a collaboré avec la fédération européenne des éditeurs de logiciels interactifs (Interactive Software Federation of Europe, IFSE) et l'association européenne des fournisseurs de services internet (European Internet Service Providers Association, EuroISPA) pour élaborer des lignes directrices visant à promouvoir le respect des droits de l'homme dans les secteurs des jeux en ligne et des services internet.

Le mercredi 9 juillet, Jan Kleijssen, Directeur des activités normatives au Conseil de l'Europe, Patrice Chazerand, Secrétaire Général de l'ISFE, et Michael Rotert, Vice-Président d'EuroISPA, tiendront une conférence de presse pour expliquer en quoi consistent ces lignes directrices et quelles sont les possibilités et les menaces en question.

Date : mercredi 9 juillet, à 10 h 30

Lieu : salle 2, au 2^e étage du Palais de l'Europe,
Conseil de l'Europe, Avenue de l'Europe, Strasbourg

Contact :

Jaime Rodríguez, attaché de presse, Tél. +33 (0) 689 99 50 42 jaime.rodriquez@coe.int

ED125f08